

Martha und Maria

In der Bibel gibt es die bekannte Geschichte von Martha und Maria. Sie sind Schwestern und Martha steht für das tätige Leben, die „Vita activa“, Maria für das meditative Leben, die „Vita contemplativa“. Zu Martha sagt Jesus mahnend, „**Maria habe sich den besseren Teil erwählt**“. Das bedeutet, dass für jeden spirituell strebenden Menschen, die Einkehr nach Innen zu Gott, unabdingbare Voraussetzung ist. Aber es kommt auch die Zeit, wo sich der Devotee, innerlich gefestigt und in seinem Selbst verankert, wieder in liebendem Dienst der Außenwelt und den Menschen zuwendet. Weil, wie es auch schon in der Bibel heißt, „Glaube ohne Werke unfruchtbar ist“. Dann kommt auch Martha wieder zu ihrem Recht und wird zum Vorbild für Maria.

Urheber ist Maximilian Yehudi Schäfer